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10月に第３回協議会、11月に第４回協議会を行

いました。この2回では、来年度の活動についての

計画と、必要な予算について協議しました。

これまでも子ども達の健やかな成長のために、地

域や保護者の方にもご協力いただきながら、取り組

みを進めてきました。しかし、より充実した活動に

するためには、予算を組んで進めていくことが必要

です。

今年度から、委員の任期が２年間になっているこ

ともあり、来年度の活動計画を今の時期に立てまし

た。しっかり予算化をして、来年度の活動がより充

実したものになるようにしようということになりま

した。協議会では、来年の活動について理想を思い

描きながら活発に意見が交わされました。

より充実した活動のために
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（https://www.town-kofu.jp/kofugakuen/）

協議会の会議録や活動内容は、

奥大山江府学園のホームページ

で見ることが出来ます。ぜひそ

ちらもご覧ください。

学校運営協議会の主な３つの機能

●校長が作成する学校運営の基本方針を承認する。

●学校運営について、教育委員会又は校長に意見を述べ

ることができる。

●教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項に

ついて、教育委員会に意見を述べることができる。

江府町の学校運営協議会は、学校、保護者、地域そ

れぞれの代表と、関連団体の代表等で構成されていま

す。主に、下にある３つの機能を持っています。見て

もらうと分かるように、ただ学校と協力体制をとるだ

けではありません。学校運営について学校と同じス

テージに立ち、地域の子どもを学校・家庭・地域で一

緒に育てていくための仕組み作りの場なのです。

江府町学校運営協議会とは？

学校運営協議会は以下の部会に分かれて課題や活動につい

て「熟議」を行っています。

○学習・行事支援部会
学校の学習・行事を支援します。

（ブナの森校舎裏山整備、奥大山大根クラブ 等）

○健全育成部会
生活習慣・家庭教育向上の取り組みを行います。

（ながら見守り推進活動、こいのぼりボランティア 等）

○地域活性化部会
地域の活性化につながる取り組みを行います。

（下蚊屋荒神神楽体験、オオサンショウウオ観察会 等）

３つの部会をご紹介



【お問合せ】 江府町学校運営協議会事務局（日野川校舎内） ☎７５-２１２０

古文・かけ算九九暗唱 聞き取り 学習・行事支援部
11月、
12月

ブナの森校舎の校庭法面ス
ペース、通称「裏山」は子ども
達に大人気の遊び場です。今回
で2回目となる整備を行いまし
た。今年の目玉は子どもからの
アイディアを形にしたウッド
デッキです。大工さんでもある
保護者さんに棟梁になってもら
い、素晴らしいものが完成しま
した。地域の方の協力もあって、
さらに良い遊び場を創りあげる
事ができました。

奥大山大根クラブ 収穫 学習・行事支援部
11/17
（木）

▲作業中の様子

裏山整備 学習・行事支援部

9月に種をまいた大根が大き
く育ち、収穫をしました。大き
な大根を抜くのは子どもには一
苦労で、来てくださった大人に
手伝ってもらいながら抜きまし
た。昨年までの経験をいかして
大きめの袋を持ってきた児童た
ち。「おでんにしてもらって食
べるんだ～」と嬉しそうに持ち
帰る姿がありました。
収穫した大根は、給食にも使

用されました。▲一緒に、せーの！ ▲多くのボランティアさんが参加

今は昔(今となっては昔のこ
とだが)、必死で覚えたかけ算
九九と古文。今の時代の子ども
達も、やはり頑張って覚えます。
７・８年生は古文、2年生は九
九暗唱の聞き取りを行いました。
九九の聞き取りは全部で4回行
い、全ての段クリアを目指しま
した。失敗するととても悔しそ
うにするので、ついOKにして
あげたくなります。ボランティ
アさんはそこをグッとこらえ
「もう一度がんばって」と声を
かけてくださっていました。

▲7年生 古文暗唱の様子 ▲2年生 かけ算九九暗唱の様子

江府町学校運営協議会では、以下の３つの部会に分かれて課題や活動について「熟議」を行っています。

○学習・行事支援部会 ○健全育成部会 ○地域活性化部会

10/9
（日）

▲ウッドデッキが完成！ ▲笹のトンネル


